

Guatemala 07 de julio de 2012
Boletín No. 86



Gobierno de Guatemala

Pérez Molina cumple compromisos de Tengo algo que dar

El presidente Otto Pérez Molina inauguró este sábado la remodelación del centro de salud y la instalación de la cocina en la aldea Vixbén, del municipio de Huitán, Quetzaltenango, cuyos trabajos fueron compromisos adquiridos por el mandatario durante la primera fase del programa Tengo Algo Que Dar, realizado en abril.

La renovación del área de la cocina tuvo un costo de Q44 mil, mientras que a la remodelación del centro para atender la salud de los pobladores se destinaron más de Q55 mil.

Por aparte, el Fondo Nacional para la Paz (Fonapez) entregó 50 herramientas para agricultura (pachas, palas y carretillas), además de cemento, con el objetivo de promover el desarrollo en el área rural.

Durante los actos, Pérez Molina confirmó que los integrantes del gabinete de Gobierno participarán en la segunda etapa de Tengo Algo Que Dar, que se realizará el 28 y 29 de julio, y no descartó que los fundadores vuelvan a convivir con las familias que visitaron en abril pasado, para así seguir concientizando a la población sobre la destrucción que afecta a la mayor parte de guatemaltecos.

«Agradezco a las instituciones que hacen posible la colaboración, porque lo prometido en aquella ocasión se convirtió en realidad», resaltó el jefe del Ejecutivo.

Colaboración continúa

Durante la actividad, el director del Instituto de Fomento Municipal (Infom), Germán Velásquez, se comprometió a implementar proyectos para abastecer a la comunidad de agua potable, pues, según estudios de dicho instituto, más del 60 por ciento de la población carece del líquido vital.

A la vez, el titular de Fonapaz, Armando Paniagua, expresó que continuará la ayuda en el municipio, por lo que se tramitará la culminación de cuatro kilómetros de carretera entre dicho municipio y la comunidad San Carlos. Además, se ha planificado que el próximo año se construyan otros 17 kilómetros de tramo carretero.

Por última, el gobierno reiteró que los alcaldes deben trabajar en equipo para mejorar las condiciones sociales y económicas de las habitantes de Quetzaltenango, y solicitó a las instituciones de gobierno la construcción de un centro de salud en Huitán.

